

von ihm reden und ihn bewundern sollen, der hat seinen Lohn dahin, und seine beste Handlung verliert destomehr am innern Werth. Wer aber auch unerkant, ja selbst bei dem Undank seiner Zeitgenossen, still und thätig fortwirkt, der nähert sich dadurch dem Bilde Gottes, der seine Sonne scheinen läßt über Böse und Gute, und läßt regnen über Gerechte und Ungerechte.

Bei dem Beschluß dieser Unterhaltung war verabredet worden, mit dem kommenden Morgen eine Reise nach der Wohnung des Greises zu machen, um da einige nöthige Geschäfte zu besorgen; die beyden Kinder, nebst Antonio, sollten den Greis dahin begleiten; und kaum war der Morgen angebrochen, als sich diese in völliger Bereitschaft befanden, die Reise anzutreten.

Unterweges wurde das Gespräch wieder auf die gefrige Unterhaltung zurückgeleitet: die Kinder waren begierig zu wissen, was denn Jesus vorzüglich gethan habe, um sich den Menschen